
Conseil Citoyen

Relevé de décisions   -  Jeudi 22 juin 2023                             

 Rencontre♦  : Salle Joséphine Baker 18h30 - 20h30

Présent.es :
Aloe Gilles
Ballot Chantal
Code Cécile
Colas Pierre
Gardère Frédéric
Labro Michel
Lacaze Daniel
Louveau Delhia
Pasquier Christophe
Roulot Christian

Ville :
Cristofoli Bruno
Joly Sophie
Joly Christophe

Excusé.es :
Andrieu Michel
Bodin Ripert Bernard
Lebossé Nicolas
Lescommères Frédéric
Vernoux Paola

Ville :
Vergez Loïc

Déroulement de la rencontre

• Mot de bienvenue   « dans la maison des associations et de la citoyenneté »
• Présentation du déroulé de la séance
• Réactualisation du règlement intérieur/ Consentement
• Présentation des délibérations du conseil municipal du 28 juin

Réactualisation du règlement intérieur/ Consentement
Projection et lecture du règlement.
Propositions amendées par un membre du conseil citoyen.
Le règlement est allégé par rapport à celui de juillet 2021.
Consentement de l’ensemble des participants.

Dossiers généraux : organisation municipale
Installation d’un nouveau conseiller municipal M. Jacques Bouteyre
Motion pour le congé menstruel
Actualisation du tableau des effectifs
Application du régime indemnitaire tenant compte des fonctions, des sujétions, de l’expertise et 
de l’engagement professionnel aux médecins contractuels du centre communal de santé
Charte des collaborations ATSEM et enseignantes
Règlement intérieur des services péri et extra scolaires
Actualisation du règlement de mise à disposition des ressources municipales
Mise à jour du règlement intérieur de fonctionnement de l’espace aquatique
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Subventions – Finances – Tarifs - Adhésion
Comptes administratif du budget principal (BP) et des budgets annexes (BA) de l’exercice 2022
Comptes de gestion 2022
Affectations du résultat de la section de fonctionnement au titre de l’exercice 2022 pour le BP et 
les BA
Budgets supplémentaires du BP et des BA de l’exercice 2023
Majoration de la part de taxe d’habitation revenant à la commune sur les résidences secondaires
Taxe foncière sur les propriétés bâties : exonération temporaire des logements achevés avant le

1er janvier 1989 ayant fait l’objet de dépenses d’équipement en faveur des économies d’énergie
Fonds départemental d’aide à l’équipement des communes 2023
Ajustement de la provision pour dépréciation des créances douteuses
Révision des autorisations de programme et des crédits de paiement
Taxe locale sur la publicité extérieure. Tarifs 2024
Organisation des transports scolaires Scodi
Tarifs municipaux 2023/2024
Fonds  vert  –  demande de  subventions  pour  la  renaturation  et  l’ouverture  au  public  du  site
Dupérier
Programme un million d’arbres avec Bordeaux Métropole
Modification d’affectation de la subvention à la Protection civile Sud Médoc antenne locale de la 
Protection civile de Gironde (ADPC 33)
Evolution des tarifs du cinéma l’Etoile

Conventions
Convention de jour de pointe avec la régie de l’eau de Bordeaux Métropole
Opportunités du territoire 2023 – convention de partenariat
Convention de partenariat entre la Ville et l’EPCC Carré-Colonnes
Convention d’occupation du domaine public entre la Ville et l’EPCC Carré Colonnes

Urbanisme – Aménagement urbain
Modification du bail emphytéotique à l’association pour jeunes adultes et jeunes handicapés 
(APAJH)
Ouverture et règlement intérieur des cours d’école

• Questions aux Conseil municipal du 28 juin

1ère question

"Le conseil municipal de ce soir prévoit une délibération sur vote sur le Budget Supplémentaire.
Celui-ci permet de réajuster le budget prévisionnel de la collectivité voté en décembre.  êtes-
vous  en  mesure  de  préciser  la  vision  stratégique  financière  pour  cette  fin  d'exercice,  mais
également pour  la fin du mandat ? 

Une question complémentaire en lien avec les instances de participation citoyenne. La 
municipalité a souhaité initier une Convention Citoyenne sur la commune.  Quelle est l'ambition 
que se donne l'équipe municipale pour pouvoir financer les futurs projets, avez-vous anticipé les 
travaux émanant de cette instance en 2024 et sur les années à venir ?  
Un montant global a-t-il été estimé ? et si oui, avec quelle source de financement ?"
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2ème question

Monsieur le Maire, Mesdames et Messieurs les Élus municipaux mais aussi communautaires

Je m’adresse ici ce soir, dans le cadre de mon implication citoyenne au sein du conseil citoyens,
constitué pour faire entendre leurs idées et vous solliciter.

Habitante du lotissement du parc du centre, à proximité de l’avenue de la Boétie, de la RPA et
des écoles maternelle et primaires Montaigne, j’ai l’occasion de me rendre compte, combien ce
quartier en pleine mutation, accueille de plus en plus de jeunes couples avec enfants. Je vois
passer aussi les lycéens, des personnes âgées le long de la piste cyclable et du Bois du Bourdieu

C’est  ce  dernier  qui  de part  son positionnement  en plein  cœur  du  centre  ville  m’interroge.
D’abord pour l’état déplorable dans lequel il  se trouve, et vulnérable aux incendies, mais qui
malgré tout pourrait avoir son utilité si tout le monde voulait bien se mettre autour d’une table
afin d’élaborer un cheminement sobre, ombragé et surtout en dehors de toutes circulations ou
stationnements dangereux, tels que l’on peut le voir de plus en plus le long des écoles.

Ma  requête  est  la  suivante  :  c’est  que  les  Élus  et  services  de  la  Métropole,  la  Mairie  et
éventuellement avec l’accord des propriétaires de ce bois, une réflexion soit menée et quelques
crédits soient votés pour étudier et aménager un tel cheminement, engravé, qui partirait du coin
de la RPA rue Delmestre, pour aller vers l’emplacement de ce que l’on a agréablement nommé «
le jardin secret ». Il resterait à traverser l’avenue de la Boétie, loin des giratoires, sur un espace
sécurisé pour aller vers les écoles ou pour les mamans avec les poussettes, les personnes âgées
aller faire quelques courses en cheminant EN TOUTE SÉCURITÉ.

Merci  de prendre en considération ma requête,  qui,  de par la  petite enquête que j’ai  mené
auprès des habitants de ce quartier, serait un investissement raisonnable et utile.

un lien  pour visionner les questions posées au Conseil Municipal  

https://participer.saint-medard-en-jalles.fr/page/le-conseil-citoyen 

• Présentation de la commission de suivi des sites  (CSS)  Ariane Group, Roxel et la DGA
                                                            
                        > prochaine commission en novembre
                        > positionnement Cécile Code, Christian Roulot et Christophe Pasquier

Les prochaines dates : 
 
20 septembre Conseil citoyen                  18h30 – 20h30 – salle Joséphine baker
27 septembre Conseil municipal        
    
8 novembre Conseil citoyen                      18h30 – 20h30 – salle Joséphine baker                  
15 novembre Conseil municipal

13 décembre Conseil citoyen                   18h30 – 20h30 – salle Joséphine baker         
20 décembre Conseil municipal 
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